

Todesanzeige und Danksagung

*Begrenzt ist das Leben,  
unendlich ist die Erinnerung.*

Still und traurig, doch mit vielen Erinnerungen, nahmen wir Abschied von unserem

# Friedrich Roland Dietrich-Troxler

18. April 1927 bis 7. September 2016

Wir sind dankbar für alles, was er uns in seinem Leben gegeben hat und die Zeit, die wir mit ihm verbringen durften. Er ist nach einem guten und vielseitigen Leben im Alter von 89 Jahren, kurz nach einer Oberschenkel-Operation im Spital, verstorben. Besonderen Dank gilt dem Wohn- und Pflegezentrum Bergsicht in Kirchlindach und Herrn Dr. Vinzenz Hebeisen in Bremgarten für die gute Betreuung und Pflege in den letzten Jahren. Dank gilt auch Frau Pfarrerin Doris Moser für die persönliche Grabrede sowie dem Bestattungsdienst U. Scheidegger für die grosse Unterstützung.

Traueradresse:

Erich und Jacqueline Locher-Dietrich  
Ländlistrasse 30  
3047 Bremgarten

In stiller Trauer:

Erich und Jacqueline Locher-Dietrich mit Kindern  
Markus und Cornelia Dietrich-Gartwyl mit Kindern  
Brigitte Dietrich-Burri mit Kindern  
Urs Troxler und Kathrin Santschi mit Kindern  
Anverwandte und Freunde

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen. Die Urne wurde im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof in 3047 Bremgarten beigesetzt.